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П Р О Т О К О Л   № 8/18 
  

заседания Совета Общероссийской общественной организации 
«Федерация Спортивного Бриджа России» 

 
г. Москва 22 декабря 2018 года 

 
Участвовали: 
8 членов Совета ФСБР: Бакал Михаил Эдуардович, Воробей Павел Николаевич, Гураль Оксана 
Николаевна, Дихнова Татьяна Олеговна, Добрин Денис Абдуалиевич, Никитина Александра 
Владимировна, Орлов Сергей Юрьевич, Поташев Максим Оскарович. 
 
Общее количество членов Совета – 8. 
 
Заседание правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с 
Уставом Общероссийской общественной организации «Федерация Спортивного Бриджа 
России», далее ФСБР. 
 
Председателем заседания был избран Д.А. Добрин, секретарем заседания – А.В. Никитина. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
Повестка дня:   

1. Присвоение А.Э. Рискину звания Почетного президента ФСБР. 
2. Утверждение состава сборной России для участия в микстовом командном чемпионате 

Европы среди национальных сборных (Лиссабон, 2019). Рассмотрение вопроса об 
автоматическом наделении статусом национальной сборной команд, прошедших 
квалификацию в чемпионатах Европы среди национальных сборных (Остенде, 2018 и 
Лиссабон, 2019), для участия в чемпионате Мира (Ухан, 2019) при условии полного 
сохранения состава. 

3. Утверждение состава комиссий ФСБР. 
4. Поручение СТК в отношении Политики Алертов ФСБР. 
5. Разделение Восточного полуфинала командного чемпионата России на два отдельных 

полуфинала. 
6. Обсуждение возможных источников финансирования ФСБР. 
7. Обсуждение создания площадки для общения с Советом на базе сайта ФСБР. 
8. Актуализация информации на сайтах бридж-клубов России. 
9. Обсуждение программы по интеграции начинающих в бриджевое сообщество. 
10. Обсуждение вопросов, связанных с государственной аккредитацией ФСБР. 

 
По первому вопросу:   
Слушали: 
Д.А. Добрина, доложившего Совету о результатах онлайн-голосования по вопросу присвоения 
А.Э. Рискину звания Почетного президента ФСБР. 
В голосовании приняли участие 98 человек (51,85% от общего количества обладавших правом 
голоса), из них: 
«ЗА» — 76 человек (77,55%) 
«ПРОТИВ» — 9 человек (9,18%) 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» — 13 человек (13,27%) 
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Решили: 

1. Утвердить результаты онлайн-голосования по присвоению А.Э. Рискину звания 
Почетного президента ФСБР. Присвоить А.Э. Рискину звание Почетный президент ФСБР. 
Опубликовать соответствующую информацию на сайте ФСБР. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
По второму вопросу: 
Слушали: 
Д.А. Добрина, доложившего Совету о результатах отборочного турнира в сборную России для 
участия микстовом командном чемпионате Европы среди национальных сборных (Лиссабон, 
2019). В отборочном турнире приняли участие 9 команд, победителем стала команда “PEPSI” в 
составе: А.В. Громов, А.С. Гулевич, Т.О. Дихнова, А.А. Дубинин, М.А. Красносельский, Т.В. 
Пономарева. 
Также Совет рассмотрел вопрос об автоматическом наделении статусом национальной сборной 
команд, прошедших квалификацию в чемпионатах Европы среди национальных сборных 
(Остенде, 2018 и Лиссабон, 2019), для участия чемпионате Мира (Ухан, 2019) при условии 
полного сохранения состава. 
 
Решили: 

2. Утвердить сборную России для участия микстовом командном чемпионате Европы среди 
национальных сборных (Лиссабон, 2019) в составе: А.В. Громов, А.С. Гулевич,  
Т.О. Дихнова, А.А. Дубинин, М.А. Красносельский, Т.В. Пономарева. 
Результаты голосования: единогласно. 

3. Наделить команды, прошедшие квалификацию в чемпионатах Европы среди 
национальных сборных (Остенде, 2018 и Лиссабон, 2019), преимущественным правом 
участия (без проведения дополнительных отборочных мероприятий) в соответствующей 
категории чемпионата Мира (Ухан, 2019) при условии полного (100%) сохранения 
состава. Для того чтобы воспользоваться данной опцией, команды должны письменно 
известить о своем намерении Совет ФСБР по адресу sovet@bridgesport.ru не позднее 31 
марта 2019 года. 
Результаты голосования: решение принято большинством голосов. 

 
По третьему вопросу: 
Слушали: 
Д.А. Добрина, представившего Совету предлагаемые составы комиссий. 
 
Решили:  

4. Утвердить составы комиссий: 
 

Спортивно-техническая комиссия 
Розенблюм Михаил Юрьевич (председатель) 
Воробей Павел Николаевич  
Воробейчикова Ольга Александровна  
Громов Андрей Валерьевич  
Добрин Денис Абдуалиевич  
Захаров Алексей Сергеевич  
Ковальков Игорь Иванович  
Осипов Антон Сергеевич  
Рабкин Константин Сергеевич  
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Судейская Коллегия 
Добрин Денис Абдуалиевич (председатель) 
Осипов Антон Сергеевич (заместитель) 
Герасимов Алексей Владимирович   
Захаров Алексей Сергеевич   
Литвак Сергей Александрович   
Рабкин Константин Сергеевич   
Розенблюм Михаил Юрьевич   
Соколова Елена Сергеевна 
 
Комиссия по Развитию Бриджа 
Дихнова Татьяна Олеговна (председатель) 
Гулевич Анна Сергеевна  
Нохаева Татьяна Николаевна  
Рахмани Диана Вячеславовна  
Сно Евгений Сергеевич  
Уколкин Кирилл Сергеевич  
Фаюстов Александр Владимирович  
Хюппенен Юрий Николаевич 
 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По четвертому вопросу: 
Слушали: 
С.Ю. Орлова, рассказавшего Совету о необходимости пересмотра действующей Политики 
Алертов ФСБР в связи с практической неэффективностью ее отдельных разделов.  
 
Решили:  

5. Поручить спортивно-технической комиссии переработать Политику Алертов ФСБР, по 
возможности, приведя ее в максимальное соответствие Политике Алертов EBL/WBF. 
Предоставить проект новой Политики Алертов в Совет ФСБР до 15 февраля 2019 года. 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По пятому вопросу: 
Слушали: 
М.Э. Бакала, предложившего разделить Восточный полуфинал командного чемпионата России 
на Урал и Поволжье. 
 
Решили:  

6. Разделить Восточный полуфинал командного чемпионата России на два независимых 
полуфинала — Поволжский и Уральский с квотой выходящих в финал мест 1-1. Поручить 
спортивно-технической комиссии внести соответствующие изменения в положение о 
командном чемпионате России в срок до 1 марта 2019 года. 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По шестому вопросу: 
Слушали:  
Д.А. Добрина, представившего Совету перечень ежегодных регулярных расходов ФСБР. 
С.Ю. Орлова, предложившего создать систему добровольных взносов. 
М.О. Поташева, предложившего пытаться привлекать финансирование для решения отдельных 
конкретных задач. 
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Решили:  

7. Поручить О.Н. Гураль проанализировать возможные варианты и их правовую базу в срок 
до 15 февраля. 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По седьмому вопросу: 
Слушали:  
С.Ю. Орлова, выразившего мнение о нецелесообразности использования текущего форума на 
официальном сайте ФСБР в качестве площадки для общения с Советом и предложившего 
создать специальную площадку в формате «вопрос-ответ». 
 
Решили:  

8. Поручить Т.О. Дихновой проанализировать техническую возможность для создания 
специальной площадки для общения с Советом в формате «вопрос-ответ» на текущем 
сайте ФСБР. В случае отсутствия такой возможности (или нецелесообразности), 
приурочить создание площадки к запуску нового сайта. 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По восьмому вопросу: 
Слушали: Т.О. Дихнову, рассказавшую Совету о текущей ситуации с сайтами бридж-клубов в 
России. 
 
Решили:  

9. Рекомендовать региональным Федерациям и бридж-клубам обновить и актуализировать 
информацию о контактных лицах, проводимых регулярных турнирах и т.д.  
Ответственная Т.О. Дихнова. 
Результаты голосования: единогласно.  

 
По девятому вопросу: 
Слушали:  
Т.О. Дихнову, предложившую к рассмотрению проект Комиссии по Развитию Бриджа, 
направленный на облегчение интеграции новых игроков в российское бриджевое сообщество. 
 
Решили:  

10. Принять проект комиссии по развитию. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
По десятому вопросу: 
Слушали:  
О.Н. Гураль, рассказавшую Совету об итогах последних консультаций с представителями 
министерства спорта РФ по вопросу восстановления государственной аккредитации ФСБР. 
 
Решили:  

11. Признать необходимость создания рабочей группы из 2-3 человек для подготовки 
документации и системного взаимодействия с министерством спорта РФ. Обратиться к 
российскому бриджевому обществу за помощью в нахождении кандидатов на выполнение 
данной функции. 
Результаты голосования: единогласно. 
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Председатель 
 
Секретарь 

Д.А. Добрин  
 
А.В. Никитина 

 


